

# 梅の香り

## 1年生 ボランティアフェスティバル 「愛される街づくり～自分たちにできること～」

1年生は、総合的な学習の時間を使って、「愛される街」の姿や自分たちには 何ができるかについて話し合い、10月30日(木)に学区内の15か所に分かれてボランティア活動を行いました。それぞれの活動を通して一人一人が貴重な体験をすることができ、地域とのつながりについて考えることができました。

### 梅ノ木公園

特に意識してやったことは、坂のところの雑草回収です。草刈りをしてくださった方に雑草の回収をお願いされました。幅が3mほどもあり、長い距離の坂には刈った雑草がどっさりとのっていて、道具を使わなければとてもできるものではありませんでした。とても大変でしたが、自分たちがきれいにした広い坂を見るととてもうれしくなりました。

(1年女子)

### 西山公園

開場の準備をしたり資料を渡したりと普段できないことができ、とてもよい経験になりました。準備の時、重い物を持ったり机に花を置いたりとても大変で、いつもやっている方々のすごさや努力がわかりました。資料を渡すときには目を合わせて渡すことを意識しました。渡したときに「ありがとうございます」と言ってくださいり、改めて地域の方のぬくもりを感じました。(1年女子)



### 梅坪小学校

6年生の国語の授業を少し、お手伝いさせていただきました。みんなのプリントを見たり、はんこを押したりしました。

校務主任の先生とアスファルトの上の砂はきをしました。とても力がいり、大変でした。これを先生が一人でやっていたと考えるとすごくて、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

(1年女子)

### 白山公園

草取りをしたり、汚れている遊具や壁などを拭いたり、落ち葉を取ったりして、ボランティア活動の大変さを感じました。活動の中でも汚れている遊具を拭くことが、汚れが多く大変でした。この活動をして、きれいでゴミの少ない公園の状態が続いてほしいと思いました。(1年男子)

### 豊田地域医療センター

今回は、ボランティア活動を受け入れていただきました。忙しそうだったのにていねいに教えてくれたので、より多くのことを学ぶことができました。特に、たくさん的人がいるなかで案内をしたり、困っている人に声をかけたり、たくさんの仕事があることを知りました。また、ボランティアをするうえで「してあげる」という気持ちでするのではなくて、相手に何が必要なのかを考えて行動することが大切だとわかりました。今日は、いろいろなことを教えてくださいり、ありがとうございました。

(1年女子)

### 梅坪こども園

今日ボランティアをして、ボランティアは楽しいなと思いました。始めは、草でおおわれていた花壇の草をコツコツ刈っていましたら、すごくきれいになってとてもうれしかったです。園児と触れ合うときには、目線を合わせたり、名前をたくさん呼んだりすることがいいとわかりました。これからは、家の近くでやっている草むしりボランティアにも積極的に参加したいと思いました。(1年女子)

# 未来学級 「人に学び 将来の夢を育てよう ～知り、広げ、考える～」

地域学校共働本部では本年度も「未来学級講座」の講師依頼を行い、12講座、21名の講師をお迎えして11月6日(木)に「未来学級」が行われました。

講座名	講師	講座名	講師
園の生活を知る	保育士	お金を扱う金融業界の仕事について知ろう！	労働金庫職員
己書で自己表現しよう	筆文字講師	訪問看護でできること 看護師の役割と魅力	看護師
「カラダを治す」ということ	鍼灸マッサージ師	獣医師の一日	獣医師
農業の未来は日本の未来	農業・肥料製造業	出会いを楽しむ	理美容師
声のお仕事	タレント	バリスタになってラテアート。 カフェメニューはショコラパリ！	バリスタ
地域を守る消防士の仕事	消防士		
豊田警察署 業務説明	警察官		

## 【金融業界の仕事について知ろう！】

私は今まで金融のことなどは分からなかつたけど、いざ話を聞いてみると銀行とは違う役割をしていたし、銀行はもうけることを目的としているけど、労金はそうではなく、私たちのサポートを目的としていてすきだなと思いました。また、労金ではお客様と直接話をすることがあるので、笑顔や楽しく話せる力が必要なんだなとわかりました。

(3年女子)

## 【農業の未来は日本の未来】

お話を聞いて、農業の現状や未来について、農業で使われている技術、農業の働き方、菜の花プロジェクトについて深く理解することができました。特に、農業は命を守る仕事であることがわかりました。これからは、日本の農業を守るために、豊田市や日本のものを選んで食べて、貢献できるようにしていきたいです。

(1年男子)

ラテアート



豊田警察署

園の生活を知る



## 【訪問介護でできること、看護師の役割と魅力】

特に印象に残っているのは、聴診器を実際に体験できることと、クイズで看護師の魅力について楽しく知ることができたことです。前に体調が悪くて救急車で運ばれたときに、地域医療センターでお世話になったことがあったので、働いている人が実際にどんなことをしているのか気になっていました。今日は、看護師の仕事について知ることができてよかったです。

(2年女子)

己書で自己表現



消防士の仕事



## 【獣医師の一日】

今日はあまり知らない獣医師の仕事の一日がわかつたり、問題形式で教えてくれたりして、楽しく獣医師について知ることができました。伊澤先生みたいに自分の好きなことや趣味で仕事を見つけていきたいと思いました。

(1年女子)

## 【出会いを楽しむ】

今回、大事だとわかったことは、将来仕事をするうえで、相手の話をしっかりと聞くこと、それをしっかりと相手に伝えるということです。また、自分に似合う髪形や格好を知ることができとても楽しかったし、いい機会になりました。

(3年男子)

## 【「カラダを治す」ということ】

ぼくはサッカー部で肉離れになつたことがあります。そのときに今日教えてくださったテーピングをしてもらったので、どのように貼るのかなどを知ることができて、とてもよい体験になりました。これからは自分でも貼れるよう、今日教えてくださったことをしっかりと覚えていようと思います。

(2年男子)